

PlantaDoce.

Empresa

Esteve 'da gas' a su división 'healthcare' con una inyección de 10,6 millones tras comprar Riemser

La farmacéutica española lleva a cabo esta operación, después de que el pasado enero cerrase la compra de la empresa alemana especializada en oncología, neurología y algunas terapias nicho.

A. Escobar
19 feb 2020 - 05:00



Esteve amplía capital. La farmacéutica catalana, especializada en las áreas de neurología, oftalmología y psiquiatría, entre otras, ha llevado a cabo una ampliación de capital superior a diez millones de euros. Esta operación se produce tras la adquisición por parte del grupo de la compañía alemana Riemser, que se completó el pasado 8 de enero.

En concreto, la *farma* ha ampliado capital en 10,6 millones de euros a través de su sociedad Esteve Healthcare, con un resultante suscrito de 10,96 millones. “Esta

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/esteve-da-gas-a-su-division-healthcare-con-una-inyeccion-de-106-millones-tras-comprar-riemser>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

ampliación responde a una reorganización societaria de la compañía”, según han explicado fuentes de la multinacional a PlantaDoce.

“En el marco del proceso de reestructuración societaria en el que estamos trabajando desde hace unos años con el objetivo de simplificar la estructura societaria del grupo así como el alinear dicha estructura con el negocio, hemos creado una subholding (Esteve Healthcare) a la que hemos aportado la participación que la sociedad matriz del grupo Esteve, CQFE, tenía en Esteve Química, Esteve Pharmaceuticals y Esteve Pharmaceuticals a través de un proceso de canje de valores que es lo que ha provocado la ampliación de capital”, señalan desde la empresa.

Esteve anunció el pasado enero que había llegado a un acuerdo para adquirir todas las acciones de la farmacéutica alemana Riemser a Ardian, grupo de inversión de capital privado. Con sede en Berlín, la empresa germana tiene una cartera de productos diversificado en varias áreas terapéuticas, principalmente en oncología, neurología y algunas terapias nicho.

Riemser gestiona una planta de fabricación farmacéutica en Alemania y tiene presencia física directa en cuatro de los cinco principales países de Europa: Alemania, Reino Unido, Francia y España. Más del 80% de sus ventas proceden del canal hospitalario, a través del que ofrece tratamientos especializados y una amplia gama de fármacos en áreas terapéuticas nicho.

Esteve registró una facturación total de 758 millones de euros en 2018, un 6% menos respecto a 2017

Según las cuentas consolidadas del grupo, Esteve registró una facturación total de 758 millones de euros en 2018, un 6% menos respecto al ejercicio anterior. El beneficio neto fue de 9,4 millones de euros, un dato inferior a los 46,5 millones de euros ganados en 2017.

Por otra parte, **la farmacéutica llegó el pasado diciembre a un acuerdo con Towa Pharmaceutical** para traspasarle la filial Pensa Pharma, que concentraba todo este negocio. La operación está valorada en 320 millones de euros, con un solo pago anticipado en efectivo. Se prevé que la venta se complete a finales de 2020.

Con este acuerdo Esteve cumple con sus intenciones de abandonar la producción de

PlantaDoce.

medicamentos genéricos. Este octubre, aglutinó todos sus activos vinculados a este negocio en una sola sociedad para facilitar su venta.

La venta de genéricos ha sido una de las principales fuentes de ingresos de la compañía en los últimos años. De hecho, esta especialidad concentra un 37% de la facturación total de la farmacéutica. Sin embargo, requería grandes volúmenes de producción para ser rentable, y las farmacéuticas españolas no pueden competir con las grandes partidas de medicamentos que salen de países como China o India.